

17 décembre 2024

Communiqué de presse

Université de Strasbourg

# L'Université de Strasbourg solidaire de Mayotte

Le département de Mayotte a été ravagé par le cyclone Chido faisant de nombreuses victimes humaines et des dégâts matériels considérables le samedi 14 décembre. Devant les images qui nous arrivent, face aux informations transmises par les autorités et les médias, nous mesurons chaque heure les ravages gigantesques causés par le cyclone et leurs conséquences pour les habitants, les services de l'État faisant craindre une crise sanitaire et logistique inégalée. Nous exprimons notre solidarité avec les habitants de Mayotte et assurons nos étudiants et personnels mahorais (plus d'une cinquantaine) présents à l'Université de Strasbourg de notre total soutien. Nous sommes à leur écoute pour les accompagner dans ces moments dramatiques et les invitons à prendre contact avec les services d'aide de l'université.

Service de la vie universitaire : [svu@unistra.fr](mailto:svu@unistra.fr)

Mission solidarité : [pole.solidarite@unistra.fr](mailto:pole.solidarite@unistra.fr)

Service de santé étudiante et assistantes sociales : [sante.etudiants@unistra.fr](mailto:sante.etudiants@unistra.fr)

Centre d'accueil médico-psychologique de Strasbourg (CAMUS) : [camus@unistra.fr](mailto:camus@unistra.fr)

L'Université de Strasbourg s'associera au deuil national qui sera décrété.

Contact presse

Université de Strasbourg

Alexandre Tatay - Attaché de presse

+33.6 80 52 01 82 / [tatay@unistra.fr](mailto:tatay@unistra.fr)

[www.unistra.fr](http://www.unistra.fr)